

Estás en: El Norte de Castilla > Noticias Deportes > Noticias Deportes > Javier Pajares y Beatriz Gutiérrez se imponen en el Trofeo Josefina de Diego de tenis

● TENIS

Javier Pajares y Beatriz Gutiérrez se imponen en el Trofeo Josefina de Diego de tenis

27.06.10 - 01:19 - E. R. | PALENCIA.

0 votos 0 Comentarios | Comparte esta noticia

- Las instalaciones del Club Jotaeme de Palencia han albergado la celebración de este campeonato durante toda la semana
- En la competición, se disputaron 107 partidos y se inscribieron un total de 138 jugadores



La jugadora benjamín Paula Román fue la más destacada en su categoría. :: FOTOS MERCHE DE LA FUENTE

Un total de 107 partidos han sido precisos disputarse en ocho categorías para conocer a los ganadores del XXVII Campeonato de Tenis Josefina de Diego de Palencia, que se ha celebrado en las instalaciones del Club Jotaeme durante toda la semana y que concluyó ayer con el acto de entrega de trofeos.

Esta competición, que está organizada por la familia Pérez de Diego, cuenta también con el apoyo del Club Jotaeme, del Patronato Municipal de los Deportes del Ayuntamiento de Palencia y de veinte casas colaboradoras, ha congregado a 138 tenistas, agrupados en diferentes niveles, que han demostrado una excelente calidad durante todo el campeonato.

En el transcurso de la mañana de ayer, tuvieron lugar cinco finales, correspondientes a los niveles benjamín mixto, alevín masculino, júnior masculino, veterano masculino y dobles mixtos.

Los primeros en salir a la pista fueron los benjamines mixtos, encontrándose cara a cara en la final Paula Román y Manuel Gutiérrez. La victoria correspondió a Paula Román.

A continuación, dirimieron el encuentro final los jugadores alevines masculinos, cruzando sus fuerzas Fernando Gil y Miguel Díez, e imponiéndose el primero.

En júnior, el joven jugador Ángel Daniel Palma superó a Ignacio García, mientras que en veteranos masculino se proclamó campeón Miguel Ángel Curto, tras doblegar a Vidal González.

La última de las finales que tuvo lugar durante la jornada matinal la protagonizaron los jugadores en la modalidad de dobles mixtos, en la que conquistaron la primera plaza Andrea López y Ángel Daniel Palma, que impusieron su calidad sobre Victoria López y Fernando López.

Jornada de tarde

Las pistas del club palentino Jotaeme volvieron a vestirse ayer de gala en la jornada de tarde, ya que junto al campeón infantil masculino, faltaban por conocerse los ganadores absolutos, tanto masculino como femenino.

Muchos de los jugadores que habían disputado sus encuentros por la mañana estuvieron presentes en los partidos de los absolutos, conscientes de la enorme calidad del tenis que practicaban.

En la categoría infantil masculina, el campeón del Trofeo Josefina de Diego fue Jesús Laso, que doblegó a Jesús Hernández.

Las dos últimas finales de la jornada fueron las de los niveles absoluto, femenino y masculino. En mujeres, Beatriz Gutiérrez impuso su ley de principio a fin sobre Milagros Santos. Más reñida estuvo la gran final masculina, disputada entre Javier Pajares y Yuri Ulloa, con triunfo para Pajares en la tercera definitiva manga.

Una vez finalizados todos los encuentros del XXVII Campeonato de Tenis Josefina de Diego, en una sencilla ceremonia, se procedió a la entrega de premios de este torneo por parte de los organizadores y de representantes del Club Jotaeme, que otorgaron sus recompensas a los campeones, subcampeones y semifinalistas de cada una de las ocho categorías,

